



Accueil des correspondants espagnols

publié le 13/03/2024

Et voici le deuxième article paru dans la presse aujourd'hui sur le projet des élèves de 4ème. A l'honneur les personnes que les élèves français et espagnols ont rencontrées durant les différentes activités mises en place durant toute la semaine : Mme Pascale Jean dit Berthelot (membre du conseil d'administration de Deux-Sèvres Nature Environnement) , Madame Sarah David (Association Europe directe), M. Alexandre Boissinot (conservateur de la Réserve du Bocage des Antonins) et M. Lucas Giraud (membre de l'association Nature et société). Nous remercions vivement ces personnes qui ont donné de leur temps pour participer à notre projet et qui par leur expertise ont apporté des connaissances complémentaires à l'ensemble du groupe.

Nous remercions aussi M. Duret (agent technique du collège) qui a aidé les élèves à construire le gîte à chauve-souris, M.Vinet (professeur d'anglais) qui a aidé à construire le repaire à lézards et les personnels de cuisine dont M.Moreau (chef de cuisine) qui ont accueilli vingt personnes supplémentaires.

Document joint

 [art_co__college_accueil_espagnols_classe_verte_13_03_2024](#) (PDF de 1.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.